

Lettre ouverte adressée aux candidats à l'élection présidentielle de 2012

Campagne Cheminade 2012
c/o Solidarité & Progrès
BP 27
92114 Clichy Cedex

Madame,

Notre société actuelle est devenue violente et discriminante pour une trop grande partie de la population. L'argent, la compétition, la hiérarchie sociale ont pris le pas sur la liberté, l'égalité, la fraternité, le respect, la dignité...

Nous sommes devenus, sans nous y opposer, esclaves d'un système qui nous oppresse et ne nous apporte que pauvreté, précarité...
Notre société doit évoluer, pour cela, il faut que soit organisé le Grenelle de la Politique.

Un débat public doit se faire avec les citoyens, les associations sociales et culturelles, les personnalités de la société civile et politiques. Cette réflexion sur le fonctionnement de notre société va permettre de mettre en œuvre des changements significatifs sans considérations partisans.
Le Grenelle de la Politique aura comme objectif de proposer des modifications du fonctionnement de l'Etat et des Institutions pour améliorer notre démocratie.

Il faut que soit instaurée la 6ème République, plus citoyenne, qui remet l'individu au centre du débat, plus respectueuse envers ceux qu'elle administre.

- Elle devra donner plus de pouvoir aux citoyens qui pourront participer aux décisions politiques grâce au Référendum d'Initiative Citoyenne.
- Elle devra nous protéger des dérives de toutes tentatives de corruption par intérêts privés.
- Elle va permettre de moraliser l'action des élus au service des citoyennes et citoyens.

Au soir des résultats d'une élection, comme à chaque élection, nous avons droit au même discours des leaders politiques : "Nous avons compris le message des français."

Cette fois-ci, il serait préférable qu'il soit entendu et débattu avant que les citoyennes et citoyens valident leurs votes.

Vous qui avez l'intention de présider notre pays, vous qui demain pourriez porter une lourde responsabilité au devenir de notre pays.

Allez-vous prendre en compte cette revendication ?

Allez-vous l'intégrer dans vos sujets de campagne électorale ?

Merci de vous prononcer publiquement sur votre position face à cette volonté citoyenne.

Salutations distinguées.

Une citoyenne indignée.